CROISSANCE AU SERVICE DE TOUS



Pour le Canada, une croissance qui profite à tous est une priorité. La croissance est au cœur de la réduction de la pauvreté et de l'instauration de la prospérité, de

la paix et de la sécurité à grande échelle. La croissance inclusive forme la base du progrès dans tous les aspects du développement. Elle permet aux pays de réduire et même d'éliminer l'extrême pauvreté et devrait permettre à tous les segments de la population d'en bénéficier. Elle constitue le moyen le plus sûr pour les pays de générer les ressources et les capacités nécessaires à l'échelle nationale pour relever leurs défis en matière de développement, et notamment en santé, éducation et protection de l'environnement.

En 2017-2018, le Canada a investi 639 millions de dollars dans des initiatives relevant du champ d'action de la croissance au service de tous. Ces contributions ont notamment eu pour résultat :

- une augmentation de la participation économique et des revenus des femmes;
- une croissance des entreprises appartenant à des femmes;
- un renforcement des capacités des femmes qui occupent des postes d'influence.

De manière plus générale, les initiatives ont contribué au renforcement du pouvoir socio-économique des femmes, dont la position s'est élevée à un niveau égal au sein de leur famille et de leur collectivité, et ont contribué à leur sécurité financière.

Dans le champ d'action de la croissance au service de tous, le Canada axe ses efforts sur :

- la promotion des droits économiques et du leadership des femmes:
- la promotion de marchés inclusifs et de l'entrepreneuriat;
- la promotion de la sécurité et de la résilience financières.

Les exemples suivants mettent en évidence quelques-uns des moyens diversifiés et innovants grâce auxquels le Canada et ses partenaires



Entrepreneuriat des jeunes et création d'emplois en Éthiopie

Après avoir obtenu son diplôme universitaire, Meaza a lancé sa propre entreprise de production et de vente de détergent à Bahir Dar, une ville magnifique située dans le nord de l'Éthiopie, sur le lac Tana. Sa famille lui a donné un capital de démarrage de 10 000 birrs (600 \$ CA) et son frère lui a donné une formation sur la production de détergent. En vertu de la stratégie de développement des microentreprises et des petites entreprises du gouvernement de l'Éthiopie, l'administration municipale de Bahir Dar lui a installé un petit magasin près de la station d'autobus de la ville. Meaza s'est très vite rendu compte qu'elle ne possédait pas les compétences clés nécessaires au maintien et au développement de ses activités. Elle avait besoin d'une formation sur la planification d'entreprise, la gestion financière, le marketing et la relation client. Avec l'aide du gouvernement du Canada et de l'organisation canadienne Digital Opportunity Trust, une entreprise à vocation sociale située à Ottawa, Meaza a acquis ces compétences. Elle a élargi sa clientèle et augmenté ses bénéfices. Elle vend désormais entre 80 et 100 litres de détergent par jour en moyenne et a dix employés.

cherchent à réaliser ces priorités. Le Canada travaille également en étroite collaboration avec le secteur privé pour veiller à ce que des méthodes de financement innovantes soient utilisées pour l'atteinte des objectifs de développement durable. Quelques exemples de ces efforts sont inclus dans la section Financement innovant pour le développement durable dans le présent rapport.

PROMOTION DES DROITS ÉCONOMIQUES ET DU LEADERSHIP DES FEMMES

Le renforcement du pouvoir économique des femmes est essentiel à une croissance économique inclusive. Cependant, les obstacles à la voix, à l'influence et au leadership des femmes entravent leur accès aux